



La Rhune – Sare - Espelette

Le Foyer d'Animation a proposé une sortie dans le Pays Basque dimanche 28 avril 2024 à laquelle 56 personnes ont participé. La météo était peu engageante à 7 h 30 au départ du bus mais arrivé au Col de St Ignace pour prendre le petit train de La Rhune, Madame Météo a choisi de chasser les nuages et d'offrir au groupe un ciel ensoleillé qui lui a permis d'admirer au sommet une vue panoramique à 360°. Chacun a pu profiter de l'histoire de cette montagne, de faire quelques emplettes dans les ventes ou de prendre un rafraîchissement en terrasse. Arrivé sur le parking, le président de l'association, Chabane Zéroual n'avait pas oublié les traditions et a rapidement, avec son équipe, dressé tables et apéritif. Le déjeuner fut réservé au restaurant Halty à Sare où un menu méchoui attendait les adhérents. L'accueil fut chaleureux et installés dans la grotte à la lumière de bougies, les participants se sont régalés d'un bon repas. Repus, les Béarnais ont clôturé ce bon moment de convivialité en chansons. Oups ! Le temps passa très vite ... Le groupe était attendu à l'Atelier du Piment à Espelette, et, malgré un retard occasionné par ces bons moments, le groupe a été reçu avec indulgence et gentillesse à l'atelier. Une explication sur l'exploitation a été donnée et une dégustation de leurs produits à base du célèbre piment d'Espelette a ravi les papilles de chacun. Les voyageurs ont pu faire quelques achats des différents produits de ce terroir. Le chauffeur, Marc des transports « Megebielle », a ramené les participants à Ousse avec la gentillesse et la disponibilité dont il a fait preuve toute la journée.





C'est l'heure de
L'APÉRO!



HALTY
JATETXEA





Très belle journée. A bientôt ...